
内 部 卓 話
「持続可能な開発目標（SDGs）への食品流通の取り組み」 野田  洋市  会員
① 米中貿易戦争や英国のEU離脱問題等が不連続に起きている。
② 世界が自国優先の保護主義に走れば、地球は持続可能性の危機を迎える。
③ 人類が直面する世界課題は国境を越えた全体最適が不可欠であり持続可能な開発目
標（SDGs）の採択の意義はここにある。

④ SDGs（持続可能な開発目標）は2015年の国連サミットで加盟国 193か国が2016年から2030年までの15年
間で達成するために掲げた目標です。

⑤ SDGsとは「Sustainable Development Goals」の略称であり、 17の項目で構成され169のターゲットがある。
⑥ 地球温暖化や災害、あらゆる環境問題を受けて持続可能な社会をつくる事への貢献が企業や自治体の
新たな目標となってきた。

⑦ 何よりもひとりの地球人として地球環境へ配慮して生きていきたい。
⑧ 17の項目の範囲は広大である為、事例として食品流通（産業）の事例を取り上げ紹介したい。
⑨ 未来を変える17項目

持続可能な消費
⒈ エシカル消費
エシカルとは「倫理的な」という意味で消費者が良
識に基づいた消費を心掛けること。①災害支援②
被災地復興③リサイクル④障害者支援⑤フェアト
レード⑥オーガニック⑦地産地消等々です。フェアト
レードはメーカーの原材料生産現場に多く（カカオ、
紅茶、コーヒー、チョコレート他）世界的大手メーカ
ーは早々に児童労働や不当な取引を改善した。
（ネスレやユニリーバ）東日本大震災の体験から支
援物資は自ら必要なところ（店・人）にたどり着くよう
に思う。
⒉ 食品ロス削減
動きはじめた食品メーカーによる賞味期限の延長
と小売りによる納入期限延長への理解が進む。
⒊ 食育
もったいないから最後まで食べる。食べ残しを捨て
ない。地球規模の食料危機も指摘される中、自給
率が38％の日本がロスを出し続けることは許されな
いことです。

出席の状況　
会員数　51名（内出席免除者　０名）　出席者数　38名　　欠席者数　13名　　出席率　74.51％
欠席者　五島,  原,  樋口,  日笠（常）,  鴨井,  木本,  森永,  大賀,  岡本（和）,  末吉,  田原,  槌田,  横山

ビ ジ タ ー　〈岡山RC〉貝畑　雅二  様
会 長 報 告 会　長　山　下　浩　一
　令和元年10月19日私の長男が結婚いたしました。この為地区大会に出席出来ませんでした。
岡本副会長、西岡幹事始め出席して下さった会員の方々大変ありがとうございました。心より
感謝させて頂きます。
　令和元年10月13日～14日歴史同好会で北九州を訪れました。九州国立博物館、太宰府天
満宮、観世音寺等々大変に楽しい旅行でした。堀川会員大変お世話になりました。
　ラグビーワールドカップ日本はベスト8まで頑張りました。よい試合を見せてもらったなと思いました。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① 10月20日㈰出雲市民会館で開催された地区大会にご参加いただいた皆様にはありがとう
ございました。

② 10月7日㈪ゲスト西野様より御礼状が届いておりますので回覧いたします。
③ ロータリー財団より岡村会員、大饗会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピン、小
松原会員、鴨井会員にポール・ハリス・フェローの認定状及
び襟ピンが届いておりますので会長より贈呈させていただき
ます。

④ 駒井会員にお子様ご誕生、山下会長、鴨井会員のご子息
様がご結婚されましたのでクラブより御祝をさせていただき
ます。

⑤ 本日例会終了後13：30より3F「エメラルドの間」において、
「指名委員選出会議」を開催いたしますのでご関係の皆様
はご出席よろしくお願いいたします。

⑥ 赤磐RCより「例会メークアップに関するお願い」が届いてお
りますので会場入り口の掲示板でご確認ください。

⑦ 盲導犬くらぶ会報96号、他クラブ週報を回覧いたします。
お　祝　い
　

 
スマイル報告　 
山下会長 : 長男が19日㈯結婚いたしましたのでスマイルします。

地区大会出席出来ず申し訳ありませんでした。
歴史同好会で九州に行きました。堀川会員お世話になりました。

西岡幹事 : 昨日の地区大会参加の皆様、お疲れ様でした。
小松原会員 : 昨日の地区大会を身内の不幸で欠席しましたのでスマイルします。申し訳ありませんでした。
笠原会員 : 昨日の地区大会参加の皆様、お疲れ様でした。東国原さんの話面白かったです。
仲田会員 : 地区大会参加の皆様お疲れ様でした。学ぶ事が多い地区大会でした。
鈴木会員 : 地区大会御参加の皆様お疲れ様でした。西岡幹事、昼食後出雲で一人ぼっちにしてすみません。
久松会員 : 昨日地区大会参加の皆様お疲れ様でした。仲田会員運転していただいてありがとうございました。

出雲大社で縁結びのお願いをしてきました。

楠会員 : 地区大会御参加の皆様お疲れ様でした。
岩本・岡村・高橋・川西・藤岡・山下・岡本・堀川会員 : 10月13日・14日に歴史同好会で福岡県の宗像大社や太宰

府天満宮・九州国立博物館等へ研修旅行で行って来ました。関東以北は台風19号で大変な被害
に遭われましたが、岡山以西はほとんど影響がなく、無事に楽しんで参りました。台風19号の被害に
遭われた方々へのお見舞いを兼ねてスマイルします。

藤岡会員 : 歴史同好会の中州での飲み代、山下会長分と堀川幹事分をそのままスマイルします。ありがとうござ
いました。

福元会員 : 「Yahooニュース」に私の写真が載りました。「出雲駅伝・ワイン」で検索して頂くと出ます。なかなか
無い経験でしたのでスマイルします。

竹本会員 : 本日例会を早退いたします。申し訳ございません。
川本会員 : 岡山商工会議所の1号議員選挙に当選しました。頑張ります。
駒井会員 : 10月7日第2子（男の子）が無事生まれました。子どもの健やかな成長を願ってスマイルします。
ハローファクトリー : 10月7日、10月21日の売上の一部をスマイルとして頂戴しております。
 15件 55,900円（累計 499,732円）

第 4回理事、役員会議事録 　　　
日　時　2019年10月７日㈪13：30～14：25　　場　所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
⒈ 開　会 会　　　長　山下　浩一
 司会・幹事　西岡　貞則
⒉ 出席者 幹　　　事　西岡　貞則
山下浩一  岡本浩三  西岡貞則  笠原英司  　楠　慎平　  仲田錠二  氏房信明  鈴木一生　
野田洋市  山田喜広  樋口芳紀  小松原隆代  堀川辰也  竹本千代子  平松　信　
⒊ 会長挨拶 山下　浩一
⒋ 審議事項
① 10月～12月のプログラムについて 資料説明後、承認。
② 月見夜間例会について 資料説明後、承認。
③ 地区大会展示パネルについて 承認。
④ 社会奉仕事業について 児童養護施設の支援の件、再度検討
　　 犯罪被害者ボランティア「あした彩」の支援の件　支援する。
　　 外部卓話にて、報告をしてもらう。
⑤ 職業奉仕表彰について 資料推薦者にて、承認
⑥ 第２回ＩＤＭについて 11月25日で調整する。
⑦ 地区補助金事業について 山田青少年奉仕委員長から、現状報告。
⑧ 災害復旧義援金を後期会費に入れる件について
　　後期会費にて、4000円会員に負担をしてもらう。
⑨ その他　クラブのメッシュベストとのぼり旗について　会員に同意を得る。

⒌ 報告事項
　　① 地区大会について　参加者名簿
　　② その他　　　　
⒍ 閉　　会 副　会　長　岡本　浩三
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　　① 地区大会について　参加者名簿
　　② その他　　　　
⒍ 閉　　会 副　会　長　岡本　浩三

－１－

例会プログラム例会プログラム

　　　



内 部 卓 話
「持続可能な開発目標（SDGs）への食品流通の取り組み」 野田  洋市  会員
① 米中貿易戦争や英国のEU離脱問題等が不連続に起きている。
② 世界が自国優先の保護主義に走れば、地球は持続可能性の危機を迎える。
③ 人類が直面する世界課題は国境を越えた全体最適が不可欠であり持続可能な開発目
標（SDGs）の採択の意義はここにある。

④ SDGs（持続可能な開発目標）は2015年の国連サミットで加盟国 193か国が2016年から2030年までの15年
間で達成するために掲げた目標です。

⑤ SDGsとは「Sustainable Development Goals」の略称であり、 17の項目で構成され169のターゲットがある。
⑥ 地球温暖化や災害、あらゆる環境問題を受けて持続可能な社会をつくる事への貢献が企業や自治体の
新たな目標となってきた。

⑦ 何よりもひとりの地球人として地球環境へ配慮して生きていきたい。
⑧ 17の項目の範囲は広大である為、事例として食品流通（産業）の事例を取り上げ紹介したい。
⑨ 未来を変える17項目

持続可能な消費
⒈ エシカル消費
エシカルとは「倫理的な」という意味で消費者が良
識に基づいた消費を心掛けること。①災害支援②
被災地復興③リサイクル④障害者支援⑤フェアト
レード⑥オーガニック⑦地産地消等々です。フェアト
レードはメーカーの原材料生産現場に多く（カカオ、
紅茶、コーヒー、チョコレート他）世界的大手メーカ
ーは早々に児童労働や不当な取引を改善した。
（ネスレやユニリーバ）東日本大震災の体験から支
援物資は自ら必要なところ（店・人）にたどり着くよう
に思う。
⒉ 食品ロス削減
動きはじめた食品メーカーによる賞味期限の延長
と小売りによる納入期限延長への理解が進む。
⒊ 食育
もったいないから最後まで食べる。食べ残しを捨て
ない。地球規模の食料危機も指摘される中、自給
率が38％の日本がロスを出し続けることは許されな
いことです。

出席の状況　
会員数　51名（内出席免除者　０名）　出席者数　38名　　欠席者数　13名　　出席率　74.51％
欠席者　五島,  原,  樋口,  日笠（常）,  鴨井,  木本,  森永,  大賀,  岡本（和）,  末吉,  田原,  槌田,  横山

ビ ジ タ ー　〈岡山RC〉貝畑　雅二  様
会 長 報 告 会　長　山　下　浩　一
　令和元年10月19日私の長男が結婚いたしました。この為地区大会に出席出来ませんでした。
岡本副会長、西岡幹事始め出席して下さった会員の方々大変ありがとうございました。心より
感謝させて頂きます。
　令和元年10月13日～14日歴史同好会で北九州を訪れました。九州国立博物館、太宰府天
満宮、観世音寺等々大変に楽しい旅行でした。堀川会員大変お世話になりました。
　ラグビーワールドカップ日本はベスト8まで頑張りました。よい試合を見せてもらったなと思いました。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① 10月20日㈰出雲市民会館で開催された地区大会にご参加いただいた皆様にはありがとう
ございました。

② 10月7日㈪ゲスト西野様より御礼状が届いておりますので回覧いたします。
③ ロータリー財団より岡村会員、大饗会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピン、小
松原会員、鴨井会員にポール・ハリス・フェローの認定状及
び襟ピンが届いておりますので会長より贈呈させていただき
ます。

④ 駒井会員にお子様ご誕生、山下会長、鴨井会員のご子息
様がご結婚されましたのでクラブより御祝をさせていただき
ます。

⑤ 本日例会終了後13：30より3F「エメラルドの間」において、
「指名委員選出会議」を開催いたしますのでご関係の皆様
はご出席よろしくお願いいたします。

⑥ 赤磐RCより「例会メークアップに関するお願い」が届いてお
りますので会場入り口の掲示板でご確認ください。

⑦ 盲導犬くらぶ会報96号、他クラブ週報を回覧いたします。
お　祝　い
　

 
スマイル報告　 
山下会長 : 長男が19日㈯結婚いたしましたのでスマイルします。

地区大会出席出来ず申し訳ありませんでした。
歴史同好会で九州に行きました。堀川会員お世話になりました。

西岡幹事 : 昨日の地区大会参加の皆様、お疲れ様でした。
小松原会員 : 昨日の地区大会を身内の不幸で欠席しましたのでスマイルします。申し訳ありませんでした。
笠原会員 : 昨日の地区大会参加の皆様、お疲れ様でした。東国原さんの話面白かったです。
仲田会員 : 地区大会参加の皆様お疲れ様でした。学ぶ事が多い地区大会でした。
鈴木会員 : 地区大会御参加の皆様お疲れ様でした。西岡幹事、昼食後出雲で一人ぼっちにしてすみません。
久松会員 : 昨日地区大会参加の皆様お疲れ様でした。仲田会員運転していただいてありがとうございました。

出雲大社で縁結びのお願いをしてきました。

楠会員 : 地区大会御参加の皆様お疲れ様でした。
岩本・岡村・高橋・川西・藤岡・山下・岡本・堀川会員 : 10月13日・14日に歴史同好会で福岡県の宗像大社や太宰

府天満宮・九州国立博物館等へ研修旅行で行って来ました。関東以北は台風19号で大変な被害
に遭われましたが、岡山以西はほとんど影響がなく、無事に楽しんで参りました。台風19号の被害に
遭われた方々へのお見舞いを兼ねてスマイルします。

藤岡会員 : 歴史同好会の中州での飲み代、山下会長分と堀川幹事分をそのままスマイルします。ありがとうござ
いました。

福元会員 : 「Yahooニュース」に私の写真が載りました。「出雲駅伝・ワイン」で検索して頂くと出ます。なかなか
無い経験でしたのでスマイルします。

竹本会員 : 本日例会を早退いたします。申し訳ございません。
川本会員 : 岡山商工会議所の1号議員選挙に当選しました。頑張ります。
駒井会員 : 10月7日第2子（男の子）が無事生まれました。子どもの健やかな成長を願ってスマイルします。
ハローファクトリー : 10月7日、10月21日の売上の一部をスマイルとして頂戴しております。
 15件 55,900円（累計 499,732円）

第 4回理事、役員会議事録 　　　
日　時　2019年10月７日㈪13：30～14：25　　場　所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
⒈ 開　会 会　　　長　山下　浩一
 司会・幹事　西岡　貞則
⒉ 出席者 幹　　　事　西岡　貞則
山下浩一  岡本浩三  西岡貞則  笠原英司  　楠　慎平　  仲田錠二  氏房信明  鈴木一生　
野田洋市  山田喜広  樋口芳紀  小松原隆代  堀川辰也  竹本千代子  平松　信　
⒊ 会長挨拶 山下　浩一
⒋ 審議事項
① 10月～12月のプログラムについて 資料説明後、承認。
② 月見夜間例会について 資料説明後、承認。
③ 地区大会展示パネルについて 承認。
④ 社会奉仕事業について 児童養護施設の支援の件、再度検討
　　 犯罪被害者ボランティア「あした彩」の支援の件　支援する。
　　 外部卓話にて、報告をしてもらう。
⑤ 職業奉仕表彰について 資料推薦者にて、承認
⑥ 第２回ＩＤＭについて 11月25日で調整する。
⑦ 地区補助金事業について 山田青少年奉仕委員長から、現状報告。
⑧ 災害復旧義援金を後期会費に入れる件について
　　後期会費にて、4000円会員に負担をしてもらう。
⑨ その他　クラブのメッシュベストとのぼり旗について　会員に同意を得る。

⒌ 報告事項
　　① 地区大会について　参加者名簿
　　② その他　　　　
⒍ 閉　　会 副　会　長　岡本　浩三

－２－

前回10月21日の例会記録前回10月21日の例会記録

　　　

出産のお祝い
駒井会員 赤ちゃんのご誕生おめでとうございます

結婚のお祝い　山下会長
ご子息様のご結婚おめでとうございます

マルチプル・ポール・ハリス・フェローの認証
岡村会員　大饗会員

ポール・ハリス・フェローの認証
小松原会員



内 部 卓 話
「持続可能な開発目標（SDGs）への食品流通の取り組み」 野田  洋市  会員
① 米中貿易戦争や英国のEU離脱問題等が不連続に起きている。
② 世界が自国優先の保護主義に走れば、地球は持続可能性の危機を迎える。
③ 人類が直面する世界課題は国境を越えた全体最適が不可欠であり持続可能な開発目
標（SDGs）の採択の意義はここにある。

④ SDGs（持続可能な開発目標）は2015年の国連サミットで加盟国 193か国が2016年から2030年までの15年
間で達成するために掲げた目標です。

⑤ SDGsとは「Sustainable Development Goals」の略称であり、 17の項目で構成され169のターゲットがある。
⑥ 地球温暖化や災害、あらゆる環境問題を受けて持続可能な社会をつくる事への貢献が企業や自治体の
新たな目標となってきた。

⑦ 何よりもひとりの地球人として地球環境へ配慮して生きていきたい。
⑧ 17の項目の範囲は広大である為、事例として食品流通（産業）の事例を取り上げ紹介したい。
⑨ 未来を変える17項目

持続可能な消費
⒈ エシカル消費
エシカルとは「倫理的な」という意味で消費者が良
識に基づいた消費を心掛けること。①災害支援②
被災地復興③リサイクル④障害者支援⑤フェアト
レード⑥オーガニック⑦地産地消等々です。フェアト
レードはメーカーの原材料生産現場に多く（カカオ、
紅茶、コーヒー、チョコレート他）世界的大手メーカ
ーは早々に児童労働や不当な取引を改善した。
（ネスレやユニリーバ）東日本大震災の体験から支
援物資は自ら必要なところ（店・人）にたどり着くよう
に思う。
⒉ 食品ロス削減
動きはじめた食品メーカーによる賞味期限の延長
と小売りによる納入期限延長への理解が進む。
⒊ 食育
もったいないから最後まで食べる。食べ残しを捨て
ない。地球規模の食料危機も指摘される中、自給
率が38％の日本がロスを出し続けることは許されな
いことです。

出席の状況　
会員数　51名（内出席免除者　０名）　出席者数　38名　　欠席者数　13名　　出席率　74.51％
欠席者　五島,  原,  樋口,  日笠（常）,  鴨井,  木本,  森永,  大賀,  岡本（和）,  末吉,  田原,  槌田,  横山

ビ ジ タ ー　〈岡山RC〉貝畑　雅二  様
会 長 報 告 会　長　山　下　浩　一
　令和元年10月19日私の長男が結婚いたしました。この為地区大会に出席出来ませんでした。
岡本副会長、西岡幹事始め出席して下さった会員の方々大変ありがとうございました。心より
感謝させて頂きます。
　令和元年10月13日～14日歴史同好会で北九州を訪れました。九州国立博物館、太宰府天
満宮、観世音寺等々大変に楽しい旅行でした。堀川会員大変お世話になりました。
　ラグビーワールドカップ日本はベスト8まで頑張りました。よい試合を見せてもらったなと思いました。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① 10月20日㈰出雲市民会館で開催された地区大会にご参加いただいた皆様にはありがとう
ございました。

② 10月7日㈪ゲスト西野様より御礼状が届いておりますので回覧いたします。
③ ロータリー財団より岡村会員、大饗会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピン、小
松原会員、鴨井会員にポール・ハリス・フェローの認定状及
び襟ピンが届いておりますので会長より贈呈させていただき
ます。

④ 駒井会員にお子様ご誕生、山下会長、鴨井会員のご子息
様がご結婚されましたのでクラブより御祝をさせていただき
ます。

⑤ 本日例会終了後13：30より3F「エメラルドの間」において、
「指名委員選出会議」を開催いたしますのでご関係の皆様
はご出席よろしくお願いいたします。

⑥ 赤磐RCより「例会メークアップに関するお願い」が届いてお
りますので会場入り口の掲示板でご確認ください。

⑦ 盲導犬くらぶ会報96号、他クラブ週報を回覧いたします。
お　祝　い
　

 
スマイル報告　 
山下会長 : 長男が19日㈯結婚いたしましたのでスマイルします。

地区大会出席出来ず申し訳ありませんでした。
歴史同好会で九州に行きました。堀川会員お世話になりました。

西岡幹事 : 昨日の地区大会参加の皆様、お疲れ様でした。
小松原会員 : 昨日の地区大会を身内の不幸で欠席しましたのでスマイルします。申し訳ありませんでした。
笠原会員 : 昨日の地区大会参加の皆様、お疲れ様でした。東国原さんの話面白かったです。
仲田会員 : 地区大会参加の皆様お疲れ様でした。学ぶ事が多い地区大会でした。
鈴木会員 : 地区大会御参加の皆様お疲れ様でした。西岡幹事、昼食後出雲で一人ぼっちにしてすみません。
久松会員 : 昨日地区大会参加の皆様お疲れ様でした。仲田会員運転していただいてありがとうございました。

出雲大社で縁結びのお願いをしてきました。

楠会員 : 地区大会御参加の皆様お疲れ様でした。
岩本・岡村・高橋・川西・藤岡・山下・岡本・堀川会員 : 10月13日・14日に歴史同好会で福岡県の宗像大社や太宰

府天満宮・九州国立博物館等へ研修旅行で行って来ました。関東以北は台風19号で大変な被害
に遭われましたが、岡山以西はほとんど影響がなく、無事に楽しんで参りました。台風19号の被害に
遭われた方々へのお見舞いを兼ねてスマイルします。

藤岡会員 : 歴史同好会の中州での飲み代、山下会長分と堀川幹事分をそのままスマイルします。ありがとうござ
いました。

福元会員 : 「Yahooニュース」に私の写真が載りました。「出雲駅伝・ワイン」で検索して頂くと出ます。なかなか
無い経験でしたのでスマイルします。

竹本会員 : 本日例会を早退いたします。申し訳ございません。
川本会員 : 岡山商工会議所の1号議員選挙に当選しました。頑張ります。
駒井会員 : 10月7日第2子（男の子）が無事生まれました。子どもの健やかな成長を願ってスマイルします。
ハローファクトリー : 10月7日、10月21日の売上の一部をスマイルとして頂戴しております。
 15件 55,900円（累計 499,732円）

第 4回理事、役員会議事録 　　　
日　時　2019年10月７日㈪13：30～14：25　　場　所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
⒈ 開　会 会　　　長　山下　浩一
 司会・幹事　西岡　貞則
⒉ 出席者 幹　　　事　西岡　貞則
山下浩一  岡本浩三  西岡貞則  笠原英司  　楠　慎平　  仲田錠二  氏房信明  鈴木一生　
野田洋市  山田喜広  樋口芳紀  小松原隆代  堀川辰也  竹本千代子  平松　信　
⒊ 会長挨拶 山下　浩一
⒋ 審議事項
① 10月～12月のプログラムについて 資料説明後、承認。
② 月見夜間例会について 資料説明後、承認。
③ 地区大会展示パネルについて 承認。
④ 社会奉仕事業について 児童養護施設の支援の件、再度検討
　　 犯罪被害者ボランティア「あした彩」の支援の件　支援する。
　　 外部卓話にて、報告をしてもらう。
⑤ 職業奉仕表彰について 資料推薦者にて、承認
⑥ 第２回ＩＤＭについて 11月25日で調整する。
⑦ 地区補助金事業について 山田青少年奉仕委員長から、現状報告。
⑧ 災害復旧義援金を後期会費に入れる件について
　　後期会費にて、4000円会員に負担をしてもらう。
⑨ その他　クラブのメッシュベストとのぼり旗について　会員に同意を得る。

⒌ 報告事項
　　① 地区大会について　参加者名簿
　　② その他　　　　
⒍ 閉　　会 副　会　長　岡本　浩三

－３－

本日のメニュー（10月28日）
焼　物　魳柚庵焼  出汁巻玉子  染おろし  丸十檸檬煮  海老芝煮  紅葉人参紅梅煮  紅白はじかみ  酢橘
炊　物　茄子和蘭煮　糸花鰹　牛タン蒸し煮　芥子　青梗菜　紅葉麩
御造り　鮪一献盛り　芽物一式　県産昔醤油
小　鉢　エリンギ揚げ浸し　瓜南瓜　食用菊　鱒いくら醤油漬け　セルフィーユ
御　飯　岡山県産こしひかり　  赤出汁　滑子  若芽  葱  粉山椒　　香物　白菜レモン  青しそ広島菜  黒糖良京

次回のメニュー（11月11日）
あさりのチャウダー　チーズのグリッシーニ添え
国産牛肉の“ビーフシチュー”クミン香りのキャロット添え　
トマトとオニオンのサラダ　　　　パン、コーヒー、デザート

　　会報部会／久松　哲生・藤木　希実子・丹治　康浩

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

　　　

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 


